

source incomparable, en même temps qu'une nourriture forte et savoureuse pour la piété chrétienne".

Mais où trouver une traduction exacte, une explication à la fois simple et substantielle ? Telle est la question que nous ont souvent posé des prêtres et même des jeunes gens.

Nous sommes heureux de leur signaler à nouveau les deux volumes que vient de publier le R. P. A. Lemonnier, O. P., chez Bloud. (Collection, *La Pensée Chrétienne*.) Théologien sûr et droit, exégète savant et discret, "il a su combiner nombre des avantages d'un ouvrage de haute science avec toutes les facilités de lecture que recherche le public chrétien lettré et ami des Saintes Ecritures".

Un grand nombre de nos amis à qui nous avions recommandé ces deux volumes, nous ont dit quels avantages ils en avaient retirés pour le bien de leur âme et la direction de leur vie. Peut-on fréquenter la grande âme de Saint-Paul sans devenir meilleur ? Ce nouvel ouvrage aura sa place dans toutes les bibliothèques des jeunes qui rêvent d'une vie un peu sérieuse et sentent la nécessité actuelle d'être autre chose que des chrétiens à l'eau de rose.

On peut se procurer ces deux volumes chez tous les principaux libraires du Canada. La librairie Cadieux et Derome de Montréal en a déjà vendu de nombreux exemplaires, ce qui prouve, qu'ici comme dans les vieux pays, les livres sérieux trouvent encore des lecteurs.

Nos abonnés liront avec intérêt l'article du R. P. Lemmonier que nous publions dans ce numéro, et seront heureux d'apprendre qu'il a bien voulu accepter de collaborer à notre Revue.

